## Invitación a participar en un estudio Clínico para personas con Esclerosis Múltiple

Soy Carlos Guevara, médico neurólogo, del centro Universidad de Chile.

Esta es una invitación para pacientes con Esclerosis Múltiple, a participar en una investigación clínica, el estudio ACT16753, con un medicamento en desarrollo.

¿Cómo actúa el medicamento en investigación?

En este estudio se está probando un medicamento experimental en participantes con Esclerosis Múltiple. Este medicamento está especialmente formulado para que pueda llegar al cerebro y a la médula espinal. Una vez dentro de las células, el medicamento bloquea el efecto de una proteína llamada"RIPK1". Esta proteína es parte de una vía que interviene en la regulación de la inflamación y la muerte celular.

Los médicos y científicos creen que al bloquear esta vía se podría reducir la inflamación y evitar que se dañen las células nerviosas del cerebro y de la médula espinal. En este estudio, algunos pacientes recibirán un placebo, pero sin suspender su tratamiento a ctual con la opción de pasar al producto en estudio

Este estudio puede ser de utilidad para usted, en especial si usted nota que el control actual de su enfermedad no es lo que usted esperaba, o si usted por alguna razón se encuentra sin tratamiento, o el tratamiento actual no es efectivo para usted, según su opinión y la de su médico tratante esta sería una nueva oportunidad.

También usted puede contactarnos si está en terapia de primera línea con: interferón, copaxone o glatiramer, teriflunomida o dimetil flumarato y nota que presenta mayor discapacidad que al comienzo de su enfermedad, es de notar que estos tratamientos pueden mantenerse en el estudio.

El estudio fue aprobado por el Comité de Ética del Hospital Clínico de la Universidad de Chile y se espera iniciar el ingreso de pacientes muy pronto en Agosto 2023. Es muy importante que usted sepa, que por participar en el estudio, usted no tendrá ningún gasto, ni perderá beneficios de su sistema de salud actual.

Si usted está interesado en evaluar esta posibilidad puede contactar al Dr. Carlos Guevara, neurólogo especialista en esclerosis múltiple quien lo evaluara sin costo. Puede agendar cita al WhatsApp +56 9 7602 1662 o al correo electrónico neurocrs@gmail.com

Dr. Carlos Guevara Neurólogo U. Chile



